

“Queremos sacar lo mejor de nosotros y estar a la altura”

David Ramos, técnico del Viña Albali, recuerda lo complicado que es meterse en una Copa de España y asegura que “lo queremos disfrutar junto a nuestra afición sin renunciar a nada”

El entrenador del Viña Albali Valdepeñas, David Ramos Barragán (26-11-1973), recuerda siempre lo difícil que es llegar a la Copa de España. A sus mandos, el equipo vinatero lo ha vuelto a lograr esta temporada por tercer año consecutivo, por lo que el madrileño tiene muy claro que “lo queremos disfrutar, porque cuesta muchísimo llegar a estos eventos”.

Si complicado es ya de por sí poder estar entre esos ocho conjuntos que pujarán en Jaén por el título, más todavía será ganarlo. Pero, por supuesto, el equipo valdepeñero lo va a pelear: “Queremos sacar lo mejor de nosotros y estar a la altura de nuestros sueños y los de los aficionados”, sentencia David Ramos, a la vez que reconoce que, por esos problemas en las últimas semanas en la plantilla por la gripe A que provocaron varias bajas en sus encuentros, “vamos a llegar con cierta incertidumbre en ese aspecto físico, aunque por lo demás vamos con la ilusión por las nubes y con ganas de defender nuestro estatus, más allá de los que no puedan estar”.

En cualquier caso, el técnico también tiene muy claro que en esta competición hay que ir “paso a paso”. “Sería un error pensar más allá del corto plazo y del primer partido. A partir de ahí, no renunciamos a nada y queremos pelear por todo. Habrá que batirse el cobre con Jaén en ese primer partido, ojalá podamos sacarlo adelante y luego pensar en el siguiente”.

El anfitrión será el primer rival a batir, en el duelo de los cuartos de final que se disputará este viernes a partir de las 21:30 horas en el Olivo Arena. “No es un partido de liga y va a haber una mezcla de aficiones. Nosotros tendremos nuestros apoyos, que seguro que se van a hacer notar. Sí es verdad que ellos juegan en su entorno, donde trabajan cada día y tendrán ese plus de ventaja. Pero luego veremos qué pasa en la pista y más en un torneo como este, donde no hay margen de error y cualquier situación marca lo que puede suceder después. Va a ser muy importante estar muy concentrados, sacar lo mejor de cada uno y estar atentos a los detalles para, si se nos ponen de cara, saber sacarles partido, o cuando vengán mal dadas, saber contrarrestar”, explica David Ramos.

Así, sin mirar más allá de esta ronda de cuartos de final que hay que superar para seguir vivos en la Copa de España, para el entrenador de los vinate-



ros ese duelo inicial frente al Jaén Paraíso Interior “va a ser muy bonito en cuanto a lo que se va a vivir en la grada. Que se viva dentro de la deportividad, entendiendo que es una fiesta, y luego en la cancha que gane el mejor”.

Finalmente y sobre favoritos a levantar el título el domingo, David Ramos incide en que “todo se va

igualando más, pero sí es verdad que veo a equipos que están llegando muy bien a la Copa, como Barça, Inter y Palma. Les veo un poco por encima del resto a día de hoy. Pero puede pasar cualquier cosa”. Y en esa afirmación de que puede pasar cualquier caso, sueña, como todo Valdepeñas, en que sea el Viña Albali el que se pueda proclamar campeón.